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PROGRAMME
KIDS (De 7 à 10 ans)

Jour 1 : Introduction et vocabulaire de base
Accueil et Présentation, introduction au thème de Pâques et de la pâtisserie.
• Jeu de Vocabulaire : Apprendre des mots comme "egg", "flour", "sugar", "bunny", 

"chocolate", etc.
• Chanson de Pâques en anglais
• Activité manuelle : Décorer des œufs avec des mots en anglais.
Objectifs : Apprendre le vocabulaire de base lié à la cuisine et à Pâques.

Jour 2 : Recette de biscuits de Pâques
Révision du vocabulaire appris le premier jour.
• Lecture de la recette et ensemble une recette simple de biscuits de Pâques.
• Atelier cuisine : Préparer les biscuits en suivant les instructions en anglais.
• Jeu de rôle : Jouer à : "le chef et les assistants" pour pratiquer les instructions en anglais.
Objectifs : Apprendre à suivre une recette en anglais et à utiliser le vocabulaire appris
pour faire des biscuits.

Jour 3 : Décoration et jeux
Révision et nouveaux mots : Réviser les mots des jours précédents et apprendre des mots
comme "icing", "sprinkles", "decorate".
• Décoration des biscuits préparés la veille avec des glaçages et des décorations.
• Jeux de Pâques : chasse aux œufs avec des indices en anglais + "Simon says" avec des 

instructions en anglais.
Objectifs : Apprendre des mots et des phrases liés à la décoration + Utiliser l'anglais
dans des jeux interactifs.

Jour 4 : Révisions, activités créatives et nids de Pâques
Révision générale : Réviser tout le vocabulaire et les phrases apprises durant les premiers jours.
• Atelier de création de recettes : Les enfants inventent leur propre recette de pâtisserie de 

Pâques en anglais. Chaque enfant dessine et écrit sa recette sur une fiche.
• Jeux de Pâques : Bingo de Pâques, Jeu de Mémoire, Course de Relais
• Recette : nids de Pâques en chocolat
• Chanson de Pâques : Revoir et chanter la chanson de Pâques apprise le premier jour.
Objectifs : Réviser tout le vocabulaire appris. Utiliser l'anglais dans des activités créatives et 
interactives.
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Easter Baking
April 22th to 25th 2025 - From 9:30 to 12:00

PROGRAM
KIDS (From 7 to 10 years)

Day 1: Introduction and basic vocabulary
Welcome and introduction, introduction to the theme of Easter and baking.
• Vocabulary game: Learn words like ‘egg’, ‘flour’, ‘sugar’, ‘bunny’, ‘chocolate’, etc.
• Easter song in English
• Manual activity: Decorate eggs with words in English.
• Aims: To learn basic vocabulary related to cooking and Easter.

Day 2: Easter biscuit recipe
Revision of the vocabulary learnt on the first day.
• Read the recipe and create a simple Easter biscuit recipe together.
• Cooking workshop: Prepare the biscuits following the instructions in English.
• Role-playing: Play the role of : ‘the chef and the assistants’ to practise the instructions in 

English.
• Aims: Learn to follow a recipe in English and use the vocabulary you have learnt to make 

biscuits.

Day 3: Decoration and games
Revision and new words: Review the words of the previous days and learn words such as ‘icing’, 
‘sprinkles’, ‘decorate’.
• Decorating the biscuits prepared the day before with icing and decorations.
• Easter games: egg hunt with clues in English + ‘Simon says’ with instructions in English.
• Aims: Learn words and phrases related to decorating + Use English in interactive games.

Day 4: Revision, creative activities and Easter nests
General revision: Review all the vocabulary and phrases learnt during the first few days.
• Recipe creation workshop: The children invent their own Easter pastry recipe in English. Each 

child draws and writes their recipe on an index card.
• Easter games: Easter Bingo, Memory Game, Relay Race
• Recipe: chocolate Easter nests
• Easter song: Review and sing the Easter song learnt on the first day.
• Aims: Review all the vocabulary learnt. Use English in creative and interactive activities.
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